

Eilantrag auf unterstützende Hilfe

Melly Kieweg [REDACTED]

Di 16.04.2024 07:56

An: bag-sued.dir <bag-sued.dir@muenchen.de>;

Antrag bezüglich der Schmierereien einer 15-jährigen, der Polizei bekannten Schülerin am Halt 58. Der BA 18 möge die zuständige Stelle bitten der Schülerin die Auflage zu machen die Glasfenster der historischen Telefonzelle, welche als Tausch-Bücherschrank dient, von ihren Sprühereien zu reinigen.

Begründung:

Mit der Maßnahme soll der Jugendlichen aufgezeigt werden welchen Arbeitsaufwand und Frustration sie mit Ihrer Aktion erzeugt hat.

Leider ist der "Halt 58" auch von den Hakenkreuz- und Anarchie-Symbolen betroffen.

Das Schild welches die Icho-Schule zur internationalen Woche gegen Rassismus gestaltete war irreparabel beschädigt und mußte entfernt werden, ebenso mußten wir das Monatsprogramm erneuern. Der Künstler [REDACTED] wird seine verschandelte Installation entfernen.

In der Hoffnung auf unterstützende Vorschläge

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

[REDACTED]
[REDACTED]
bei Fragen zur Bürgerinitiative und Kunstforum: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet.: www.mehrplatzzumleben.de